
Jabonería, con lo cual este 
Colegio llegó a albergar dos 
completos. Entonces llegamos 
a ser unos 26 o 28 profeso
res, hasta hace dos afíos en 
que se volvió a dividir en 
dos: el Colegio Calatrava y 
el nuestro de San Isidro.

¿De quién dependen estas 
llanadas "Escuelas de la Es
tación"?

Dependemos directamente de 
Ciudad Real, de la Sección 
correspondiente del Ministe
rio de Educación y Ciencia, 
por lo que somos en cierto 
modo independientes.

¿Entonces, con el Ayunta
miento de Daimiel que rela
ciones tienen?

Tenemos una excelente re-- 
lación; quizás sea porque 
siempre ha habido maestros 
en la Corporación Municipal 
y ese hecho ha sido muy po
sitivo para los Centros do
centes. Y como los demás 
compañeros han sido muy re
ceptivos a los temas educa
tivos, los Colegios de Dai
miel han mejorado mucho, al 
contrario que hace años que 
estaban muy abandonados. Ha 
puesto mucho más dinero en 
los colegios de Daimiel su 
Ayuntamiento que la Delega
ción Provincial de Educación 
que era la que debía haberlo 
hecho.

Pasemos,, si le parece a 
sus actividades políticas. 
¿Usted se siente o se consi
dera político?

Antes de contestar le voy 
a contar una anécdota que me 
sucedió cuando entré de Con
cejal en la primera legisla
tura. Cuando llegué el pri
mer día- al Ayuntamiento, me 
dijo muy serio el Secreta
rio: "es que vosotros los 
políticos...". Fue la prime
ra que me sentí mencionado 
como político y no me agradó 
porque me sonaba como a per
sona falsa o que siempre es
taba de chalaneas. Y ahora 
que ha pasado cierto tiempo, 
si que me siento político, 
pero en el buen sentido de 
la palabra. Es decir, polí
tico con mayúsculas. Creo 
que ser político de verdad

es preocuparse del bienestar 
de los demás, de hacer todo 
el bien que se pueda y estar 
muy libre de acción en todos 
los sentidos que es como se 
puede hacer buena política.

¿Cuándo entró en la polí
tica?

Empecé con el profesor 
Tierno Galván hace ya muchos 
años. Después cuando el par
tido del PSP fue fagocitado 
por el PSOE y por las deudas, 
me quedé fuera de la políti
ca un año y medio. Hasta que 
un buen día, como yo perte
necía al Sindicato de UGT, 
cuando empezaron aquí las 
elecciones democráticas sin
dicales los propios compañe
ros me llamaron y como me 
sentía bien y con ilusiones, 
entonces encabecé la candi
datura del PSOE en Daimiel. 
Funcionaron bien las cosas 
durante un cierto tiempo, 
hasta que yo, que soy de 
centro-izquierda y social- 
demócrata de pura cepa, cho
qué con varios compañeros 
que tenían ideas mucho más 
radicales, y entonces me sa
lí de UGT y del PSOE. A los 
dos afíos de mi dimisión, un 
amigo, José Gómez Calcerrada 
que estaba de Subdirector 
General de Economía, a tra
vés de Calvo Ortega, me lla
mó para el nuevo partido que 
iba a crear Suarez.

¿Entró en el CDS como mi
litante de base o como cabe
za de partido?

Entré como militante de 
base. Yo siempre he luchado 
contra-corriente. Era extra- 
fío mi caso de sal irme de un 
partido triunfador como el 
PSOE y meterme en un partido 
que suponía una experiencia, 
una aventura, pues sólo gi
raba en torno a Suarez.

Y como creí que estaba acer
tado en las grandes líneas 
de la actividad política de 
España, me integré con ilu
sión. Después vinieron las 
elecciones, me presenté como 
primero en las listas del 
CDS para el Ayuntamiento de 
Daimiel y en las elecciones 
generales fui de segundo pa
ra el Congreso de los Dipu
tados. En la última legisla
tura de las regionales fui 
también de segundo y me fal
taron unos cuantas votos pa
ra salir.

¿En resumen, cuántos años 
lleva en el CDS y cuál ha 
sido su escalada política en 
ese partido?

Estoy desde 1.982. Primero 
fui militante de base, luego 
me hicieron Secretario Gene
ral Provincial, desde 1.985 
a 1.987 y Presidente del 
partido en Daimiel. Por un 
problema con el Presidente 
provincial dejé el cargo e 
hicimos una gestora tras ne
gociación. Ahora sólo tengo 
un cargo en la ejecutiva 
provincial del CDS y aquí en 
Daimiel soy el Secretario.

JESUS SEVILLA LOZANO
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